
一般事務組合の事務は、構成する個々の地
方団体の事務ではありませんから、構成団体
の議会で質問することはできません。一部事
務組合の議会で行うべきものです。

出典：議員・職員のための議会運営の実際２からの抜粋

オンライン授業について

問 東京の小学校で端末によるチャットのいじめで
自殺者が出た。時間等の使用制限や監視はできるか。
また、教育委員会が今後注力すべき支援は何か。
教育長 暴力やアダルトサイト等は制限しているが、
チャットは制限してなく、監視もできない。今後、ハード・
ソフト面で教育環境を整え、ＩＣＴを活用した授業づくり
に学校と取組んでいく。

問 特集で町民へ自助の働きかけは良いこと。だが、
地域やコミュニティで協力し助け合う自主防災組織
結成は20自治会中4つだけ。結成が進めば訓練や
備蓄品確認、講習会等を通してどこに独居老人や
動けない人がいるかを把握できるようになる。ぜひ
区長会で町長自身が結成を呼び掛けてもらいたい。
町長 私が出向いてお願いすべきと考える。ぜひ議員
各位の理解と協力も願いたい。

問 赤嶺町長の４年間の成果、２期目に向けて新たな
町運営を期待して立候補表明を。
町長 国保の累積赤字の解消、待機児童の減少、
幼小中学校へのクーラー設置、小中学校トイレの
洋式化、新型コロナウイルス感染症の新たな行政
支援等を実施し、住みよい南風原町づくりのため
に決意した。

問 高校生まで入院、通院の医療費無料の考えは
あるか。
町長 令和４年の３月に条例改正し、令和４年度中の
実施に取り組む。

問 町の各種団体への補助金カットの
見直しへの考えはあるか。
町長 事業内容を勘案し、見直しを行い
たい。
問 町民体育館に向けた進捗状況を伺う。
町長 本年に２回、策定委員会を開催し、意見を集約
して次回開催に向けている状況である。
問 町内進出予定企業２社の計画状況を伺う。
町長 新川地区は開発申請及び、基本設計、神里
地区は当初計画より、区域を広げての開発で農地
転用に向けて協議を行っている。

こんな質問もしました。
●道路工事の早期完了を

広報9月号の自助共助と災害対策を

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。

岡お
か
ざ
き崎　

晋す
す
む 

議
員

［答］
南部水道企業団
が判断すべき

上水道料金減免を
要請せよ

［答］
住みよい南風原町づくり
のために決意

２期目にむけて
立候補表明を

知ち

念ね
ん　

富と
み

信の
ぶ

議
員

令和3年9月定例会　はえばる議会だより215号 6

一般
質
問 

岡
崎
晋・知
念
富
信




